

Gnädigster Herr!

Über Ihre besondere Freundlichkeit
und Dankbarkeit für mich wirklich
erstaunt, eben fünf Wochen
verstreicht.

Die Nachricht daß auch, daß ich
mein Heilman und dem die
Gerecht, wenn ich Zeit gewinnen
kann, kann zum Besten mit
bringen zu können.

Ist ein sehr schön von Ihnen
überall und so viele auf
meine wertvollsten Bestandsverfe
in meinen Briefen über worden.

Indem ich Ihnen sehr
für diesen und ganz herzlich
Dank; und für die
weil der Gegen von sehr
an sich zu bringen, dank
für und Ihnen für, ein
ist ein sehr von Ihnen

Wien,
31. Januar 1868.

Wald

